

Pôle Santé Fidésien

Quoi de neuf au Pôle Santé Fidésien ?

Dès ce mois de Septembre, nous avons le plaisir d'accueillir un nouveau professionnel dans notre équipe qui vient étoffer le service de santé/soins proposé aux fidésiens. Il s'agit de **Béatrice MOLIERE**, diététicienne nutritionniste, qui sera présente les jeudis, sur rendez-vous au sein du Pôle.

Elle vous accompagne pour trouver VOTRE équilibre alimentaire, au plus proche d'une assiette saine, de qualité et vous permettant de vous nourrir avec plaisir, en tenant compte des éventuelles pathologies (diabète, hypercholestérolémie...). Membre d'une équipe DigesTeam, elle peut aussi vous accompagner lors de pathologies et/ou troubles types syndrome de l'intestin irritable, MICI, NASH...

Formée en oncologie, et membre du réseau ONCODIET, elle peut apporter des soins de support.

Pour prendre un rendez-vous ou avoir de plus amples informations, contactez-la au **07 53 10 45 32**, ou rendez-vous sur <https://www.resalib.fr>

Depuis le 15 juillet, **Sandrine BROSSARD**, Infirmière en Pratique Avancée, a commencé ses consultations en collaboration avec les **Docteurs LARUE** et **CALVOSA**. Son diplôme d'IPA lui permet de renforcer le suivi des patients atteints de pathologies chroniques et qui ont pour médecin traitant des docteurs exerçant au sein de notre Maison de santé. Pour plus d'informations ou prendre un RDV, contactez-la au **06 14 30 56 33**.

Gaëlle FAURE, Enseignante en Activité Physique Adaptée, a signé une convention avec la Ligue contre le cancer lui permettant de proposer, sur présentation d'une prescription médicale, une prise en charge intégrale d'un bilan APA et de 6 mois de séances collectives d'activité physique pour des personnes atteintes d'un cancer, en traitement ou dans l'année suivant le traitement.

Pour plus d'informations ou prendre un RDV, contactez-la au **06 56 68 36 80**

Eléa MANESCAU, Psychologue, est de retour de son congé maternité depuis le 16/09/2024.

Le Docteur **Audrey BADOIL**, Gynécologue, reviendra en Janvier 2025, elle aussi suite à son congé maternité. Le relais peut se faire actuellement auprès des sage-femmes, médecins généralistes et gynécologues des villes environnantes.

